



# 太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和7年6月20日

第3号

文責 高田 義彦

## パワー全開で、優勝めざした運動会！



5月25日（日）に運動会を開催しました。当初予定していた24日（土）は雨で順延でしたが、当日は、来賓の皆様や地域の皆様、保護者の皆様にもご来場いただき、盛大に運動会を開催することができました。



今年度のスローガン「赤団白団ともに最後までパワー全開！みんなで協力し、優勝をめざそう」のもと、各団が一致団結して、取り組みました。プログラム1番の「赤白応援合戦」から、最後の「大野魂～よさこいソーラン2025～」まで、子供たちの熱き思いを感じ、練習の成果を存分に発揮してくれました。



多くの方々から、子供たちに温かいご声援をいただき、ありがとうございました。子供たちにとって、思い出に残る運動会となりました。



それから早朝より会場づくりご協力いただいた皆様にも感謝申し上げます。



## 第1回学校運営協議会！ふれあいサロン！

6月18日（水）に第1回の学校運営協議会を開催いたしました。学校運営協議会とは、学校の運営とそのために必要な支援について協議をする機関です。

今回は、会長に大野支館長の橋本様を選出したり、学校の経営方針を承認していただいたりしました。その後、授業参観もしていただきました。

これからも学校運営協議会の皆様から、学校・子供たちへの支援や助言をいただきながら、学校運営を行っていきます。



今年度も6月6日に、社会協議会主催の校区のふれあいサロンが開催されました。4年生が地域のお年寄りや民際委員さんと交流を行いました。

七夕が近いこともあり、七夕の飾りづくりや願い事を書いたりしました。子供たちも地域の皆さんも笑顔で、楽しく活動ができました。

これからも地域の方々との交流を進めたいと思います。



○水泳学習が始まりました。また、気温の上昇もあり、子供たちの疲れもたまっているようです。「早寝早起き朝ごはん」で、元気に登校しましょう。

○7月4日（金）に夏休み前の授業参観、学級懇談会を実施します。ご多用とは存じますが多数の参加をお待ちしています。

